

Flotaban 3.5 toneladas de cocaína en el mar, en Nueva Zelanda

Escrito por agencias

Miércoles 08 de Febrero de 2023 20:22

AUCKLAND, Nueva Zelanda, 8 de Febrero de 2023.- Autoridades marítimas y Policía Federal de este país, encontraron 3.5 toneladas de cocaína flotando en el Océano Pacífico.

El comisionado de policía, Andrew Coster, dijo que el valor de las drogas en el mercado de minoristas era de unos 500 millones de dólares neozelandeses (unos 316 millones de dólares de EEUU). Se presume que eran llevados a Australia.

El cargamento, según la Policía, llevaba cocaína para atender el mercado australiano durante un año y “sería más de lo que Nueva Zelanda usaría en 30 años”.

No hay arrestos, pero la Policía destacó el golpe financiero a la cadena que inicia con los productores sudamericanos y llega hasta los distribuidores. Es el decomiso de drogas más grande de la historia de Nueva Zelanda.

Las 3,5 toneladas de cocaína habían sido arrojadas antes de que fueran interceptadas por el barco de la armada real HMNZS Manawanui. El buque hizo el viaje de 6 días de regreso a Nueva Zelanda, donde las drogas fueron documentadas y destruidas.

La droga fue mostrada en alta mar en una red sostenida en la superficie por flotadores. Los fardos contenían bloques de cocaína envueltos en papel decorado con logo de Batman y tréboles de 4 hojas.

La droga se encontró después de lanzar la “Operación Hydros”, en diciembre, en colaboración de fuerzas armadas y policíacas con agencias internacionales asociadas para monitorear movimientos de barcos sospechosos.